



ROSIER

8 Pièces

250 m²

Réf. 11357

1 800 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Gordes, à quelques kilomètres du village cette maison en pierres avec une maison d'amis profite d'une situation exceptionnelle et offre des vues panoramiques sur le Luberon le village de Goult et Roussillon. Depuis l'entrée au Nord, la maison de plain-pied découvre un hall qui distribue à l'est un séjour avec mezzanine et cheminée, une cuisine aménagée, une salle d'eau, WC séparé, trois chambres dont une salle de bains pour la chambre principale avec une ouverture au sud qui conduit à l'espace piscine. Au-devant du séjour une grande terrasse en partie couverte offre de superbes vues. ...

Near Gordes, just a few kilometres from the village, this stone house with a guest house enjoys an exceptional setting and offers panoramic views over the Luberon, Goult and Roussillon. From the north-facing entrance, the single-storey main house opens onto a hall leading east to a living room with mezzanine and fireplace, a fitted kitchen, a shower room, separate toilet, and three bedrooms, including a main bedroom with en suite bathroom and direct access south to the pool area. In front of the living room, a large partly covered terrace offers superb views. The property also includes an ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

